

Stolberg-Zweifall

Mit der Postkutsche zum Saloon

26. MAI 2017 UM 16:31 UHR | Lesedauer: Eine Minute



Die Copper City Pioneers haben zum Fest im Westernstil eingeladen. Viele Freunde aus der Region sind der Einladung gefolgt. Foto: D. Müller

STOLBERG-ZWEIFALL. Authentisch und mit viel Musik und Tanz ist es bei dem Vatertag im Westernstil zugegangen. Der Stolberger Verein Copper City Pioneers begrüßte auf seiner Ranch in der Finsterau erneut zahlreiche Gäste aus der Euregio, und die Besucher ließen es sich im strahlenden Sonnenschein zwischen Natur, Saloon, Whisky-Bar, Postkutsche und von Hobbyisten aufgeschlagenen Lagern gutgehen.

VON DIM

Seit nunmehr 13 Jahren feiern die Copper City Pioneers den Vatertag auf dem einzigartigen Gelände, und die Veranstaltung genießt bei den Freunden aus Deutschland, Belgien und den Niederlanden den Ruf eines „kleinen Country- und Western-Festivals“. Diesmal lauschten die Gäste der Livemusik von „Mister P“, füllten das Parkett in dem geräumigen Tanzzelt, um sich dem Line- und Kickdance hinzugeben.

Oder sie stärkten sich stillet mit Steaks vom Grill und Bohnen mit Speck, während die kleinen Besucher sich schminken ließen ließen oder beim Dosenwerfen probierten.

(dim)